



« Ce n'est pas parce que les choses sont difficiles que nous n'osons pas les faire,
c'est parce que nous n'osons pas qu'elles sont difficiles »
Sénèque

La Sclérose En Plaques (SEP)

La SEP est une maladie neuro dégénérative qui atteint le système nerveux central entraînant un handicap plus ou moins lourd. Elle est une affection dont on parle peu. Mal connue, invisible, elle représente une gêne quotidienne de par ses symptômes tels que la fatigue, les troubles de la marche notamment. Selon l'évolution, la personne qui en souffre perd son autonomie et ne peut plus rester à son domicile entourée des siens.

Il faut quitter les Savoie et se rendre dans le Jura ou le Rhône pour trouver une structure spécialisée dans l'accueil des malades présentant cette pathologie. Nos pays de Savoie, riches départements, accueillants et modernes doivent se doter

d'un établissement afin que les malades demeurent sur leur lieu de vie et que les familles soient proches. Eloigner le malade signifie l'éloigner de son entourage, augmentant son isolement et sa détresse.

C'est pour cela que SEPas Impossible est née. Marcel Monod, il y a quelques années a fait don d'un terrain pour que les murs de cette maison spécialisée sortent de terre. Nicolas, son fils, diagnostiqué à l'âge de 20 ans a connu les mêmes difficultés que celles que rencontrent les malades actuellement.

Cette situation est intolérable et nous ferons tout pour la changer.

Objectifs de SEPas Impossible

- **Communiquer** autour de la SEP sur les 2 Savoie ;

- **Informer**, aider et **soutenir** les malades et leur famille ;

- **Sensibiliser** et **convaincre** les pouvoirs publics des 2 Savoie afin qu'une structure d'accueil spécialisée soit construite.

Avec vous tous, nos 250 adhérents, nos parrains Jérôme Coppel et Jean Michel Mattéi, nos partenaires financiers et logistiques, nous sommes déterminés à mener à bien ce projet ambitieux mais réalisable.

De nombreux adhérents ont relayé notre activité et ont rallié de nouveaux adhérents à notre cause.

Merci pour votre engagement, c'est ça l'effet boule de neige !

Cécile Monod,
Présidente SEPas Impossible

Nos parrains

Jérôme Coppel, Cycliste professionnel, Champion de France du Contre la Montre 2015

Jean-Michel Mattéi, Humoriste-Imitateur, Spectacle au PHARE le 18 décembre 2015 à Chambéry

Nos partenaires



Pour nous contacter par email : sepasimpossible@orange.fr - Site internet : <http://sepasimpossible.com/>

Rejoignez-nous sur : <https://www.facebook.com/sepasimpossible> et <https://twitter.com/sepasimpossible>

BULLETIN D'ADHESION

NOM Prénom.....

Adresse.....

.....Code postal : Ville.....

Email.....

Je souhaite faire un don à l'association

Je souhaite devenir membre (min 10 €)

J'accompagne ce bulletin d'un chèque à l'ordre de SEPas Impossible. Fait à.....le

Signature,

Bulletin à retourner à SEPas Impossible, Cécile Monod, Route de Foënens, 74270 Chêne en Semine